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SCUOLA

V
oi naturalmente pensatela come volete, a noi perso-

nalmente la riforma della scuola proposta dal duo

Renzi-Giannini piace. E’ bella ed articolata. Sarà sicu-

ramente efficace e preparerà i nostri giovani al futuro che li

aspetta… Non sono previsti aumenti di stipendio per gli inse-

gnati (e nemmeno il rinnovo contrattuale), così imparano a

lamentarsi sempre. Possibile che da ogni scuola arrivano sem-

pre proteste e mai proposte ha detto il premier Renzi? Giusto,

siamo d’accordo. Perché lamentarsi se la scuola cade a pezzi,

gli scuolabus sono sporchi, manca la carta igienica, quando è

necessario aumentare le ore di musica e di ginnastica? Ecco

è questo il passaggio più importante della presunta riforma.

Ci sarebbe da dire che sono state annunciate anche 150mila

assunzioni. Ma ci saranno nel settembre del 2015 quindi

avremo tempo per riparlarne. Torniamo alla musica che,

come si diceva una volta, ingentilisce l’animo. Gli alunni della

scuola elementare hanno proprio bisogno di questo. Se poi

hanno una insegnante stonata si arrangi lei, per la valutazione

meritocratica che si vuole introdurre, guadagnerà di meno.

Ci ha colpito, e molto, la proposta di aumentare le ore di edu-

cazione fisica nella scuola elementare. I ragazzini avranno

modo di dare libero sfogo alla loro giovanile esuberanza e ,

come dicono i medici, se il moto fa bene la scuola contribuirà

a preparare giovani generazioni sane e robuste. Niente di

nuovo “mens sana in corpore sano”. [ ... ]

...continua in seconda

di Gaspare De Blasi
CIL ORSIVO

Di corsa...

Tutti contrari, ma alla fine i conti dovranno tornare. Intanto la sede consiliare sta crollando... 

Via i ticket, la refezione verrà
garantita fino al mese di maggio

POLITICA

S
eduta “anomala”

quella di ieri mattina

al Consiglio comu-

nale di Marsala. Presenti i

dirigenti del Comune si do-

veva iniziare la trattazione

dei punti all’ordine del

giorno relativi al regola-

mento propedeutico all’indi-

viduazione della tariffa della

tassa sulla prima casa. Si

tratta di un provvedimento

che in buona sostanza, indi-

vidua i soldi che incasserà il

Comune dai cittadini che

possiedono immobili. La ta-

riffa verrà decisa entro la se-

duta di oggi, altrimenti si

applicherà quella dell’uno

per mille, prevista dal Go-

verno nazionale. Secondo i

conti provenienti dall’uffi-

cio ragioneria e fatti propri

dal Commissario straordina-

rio Giovanni Bologna, che

ha trasmesso l’atto per l’ap-

provazione, al Comune

serve invece una tariffa del

2,5 per mille. Un aumento

raddoppiato rispetto alla ta-

riffa minima. Di tutto ciò

parleremo nell’edizione di

domani perché la seduta di

ieri ha impegnato l’aula in

altre faccende. Ha iniziato il

Consigliere Arturo Galfano

che ha chiesto spiegazioni al

presidente del Massimo

Consesso Civico, Enzo Stu-

riano, sulle modalità di con-

vocazione  della seduta

d’Aula. Ha rincarato la dose

in tal senso il capogruppo di

Forza Italia Pino Carnese:

“Lei – ha detto, rivolto a

Sturiano – aveva l’obbligo

di convocare una conferenza

dei capigruppo per decidere

l’ordine del giorno. Io ho

appreso delle seduta odierna

dai mezzi di informazione”.

Sturiano ha replicato che

l’urgenza delle scadenze im-

poste dalla legge lo ha fatto

agire in questo modo. A pro-

posito del presidente del

Consiglio, occorre dire che

l’impressione che si è avuta

ieri è stata quella che Stu-

riano, in assenza dell’Am-

ministrazione, tendesse a

sostituirsi ad essa replicando

alle varie istanze proposte

dai consiglieri. Malgrado le

dichiarazioni d’intenti dei

giorni scorsi: “Ora non esi-

stono più maggioranza e op-

posizione, dobbiamo

collaborare tutti per il bene

della Città…”. Le polemi-

che tra le opposte fazioni

non si sono placate, tutt’al-

tro. Sulla raccolta dei rifiuti

ha esordito subito Ginetta

Ingrassia affermando che

soprattutto il centro storico

è più sporco che nel recente

passato. “Voi che difendete

ancora l’Amministrazione

Adamo vi dovreste vergo-

gnare – le ha replicato

l’esponente dell’opposi-

zione Antonio Augugliaro –

. La Città è esattamente

come due mesi fa”. Tutti, ma

proprio tutti, si sono detti

d’accordo nel non aumen-

tare le tasse sulla casa. “Non

voteremo alcun aumento

delle imposte – ha detto il

capogruppo di Insieme per

Marsala, Arturo Galfano”.

Sul fronte opposto lo stesso

argomento è stato ripreso

dai Consiglieri Rosanna

Genna e Walter Alagna. Poi

tutta una serie di proposte

per evitare l’aumento della

tassa. Intanto si è appreso

che i tagli più consistenti

sono stati fatti nel settore

contributi agli indigenti che

per adesso non sono stati

erogati. “Dobbiamo fare di

tutto per individuare le

somme per aiutare i più bi-

sognosi – ha detto Eleonora

Milazzo”. Presa di mira

l’Aimeri che si occupa del

servizio di raccolta dei ri-

fiuti. Proposta, da più parti,

la revisione del contratto ap-

plicando una norma nazio-

nale, cosiddetta legge Renzi,

che consente una diminu-

zione del 5% dei contratti

stipulati in precedenza. Di

come andrà a finire ve-

dremo. Si troveranno le

somme per diminuire le

tasse e alla fine verrà boc-

ciata la proposta dell’Ammi-

nistrazione e si applicherà il

minino previsto? In questo

caso occorrerà oi andare a

trovare le somme mancanti

per pareggiare Bilancio. Op-

pure,come sostiene un Con-

sigliere di centro sinistra,

appena calerà il sipario me-

diatico, tutti diverranno

“sensibili” e l’atto sarà ap-

provato con gli aumenti pre-

visti. A margine della seduta

una nota di cronaca. Il tetto

di una delle salette attigue

all’aula consiliare da setti-

mane presenta chiari segni

di cedimento. Secondo gli

uffici interessati non c’è pe-

ricolo. Tuttavia, come si

vede dalla foto, i lavoratori

sono costretti a non transi-

tare dalla zona. Secondo il pre-

sidente Sturiano i lavori per il

ripristino della normalità do-

vrebbero cominciare a giorni.

[ gaspare de blasi ]

L
’Istituzione Marsala

Schola ha reso noto che il

6 ottobre prossimo ripar-

tirà il servizio di refezione scola-

stica per il nuovo anno

2014/2015. Il servizio è rivolto

agli alunni delle scuole d’infanzia,

primarie e secondaria di 1° grado

che effettueranno l’orario prolun-

gato. La mensa verrà garantita

fino al 31 maggio 2015 ed è ge-

stita dalla cooperativa Nuova Cu-

cina Siciliana di Piana degli

Albanesi in ATI con la coopera-

tiva “Airone” di Marsala. Que-

st’anno il servizio sarà gestito

attraverso un sistema di prenota-

zione e contabilizzazione pasti in-

formatizzato e non sarà più

previsto l’utilizzo dei ticket

mensa. Sarà attiva invece una

“card” rilasciata da Marsala

Schola a chi  ne fa richiesta e che

darà il “via libera” per l’accesso al

servizio. Ad ogni utente-genitore

richiedente, l’Istituzione rilascerà

la card alla quale il sistema infor-

matico assegnerà un codice-user-

name identificativo personale;

questo codice seguirà per tutti gli

anni scolastici gli studenti iscritti e

sarà utilizzato per la rilevazione

delle presenze, per il pagamento

del servizio e per l’aggiornamento

del credito. Al codice identifica-

tivo personale saranno collegati

tutti i dati anagrafici dell’utente, la

fascia ISEE di appartenenza, la

corrispondente tariffa per ogni sin-

golo pasto, le presenze dei figli, le

ricariche effettuate ed altre infor-

mazioni utili allo svolgimento del

servizio. Il tutto nel rispetto della

privacy ovviamente. Chiunque

voglia fare richiesta del servizio

dovrà rivolgersi alla sede di Mar-

sala Schola. Attraverso l’informa-

tizzazione del servizio mensa, si

spera di ridurre le problematiche

che ogni anno affliggono nume-

rose famiglie sui pagamenti ed in

particolare sulla garanzia del ser-

vizio a tutti i giovani studenti delle

scuole marsalesi che ne hanno

fatto richiesta.

[ claudia marchetti ]

Il Consiglio si prepara all’aumento
delle tasse. Oggi seduta decisiva

UNA STANZA ATTIGUA ALL’AULA CONSILIARE

Ad ottobre riparte la
mensa con la “card”
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INIZIATIVE

Libri usati: alla scuola
“Mazzini”  un mercatino
Come ogni anno la Scuola
Media “Giuseppe Mazzini”
di Marsala, organizza il
“Mercatino del Libro Usato”,
un'occasione per nuovi e
vecchi alunni di incontrarsi
per comprare e vendere libri
di testo già usati ed ancora
utilizzabili in quanto adottati
dagli insegnanti anche negli
anni successivi. La giornata
dedicata al mercatino si terrà
giovedì 11 settembre, alle
ore 17, presso la sede del-
l'Istituto nella piazza F. Pizzo
(ex Inam), diretto dalla neo
dirigente Franca Donata Pel-
legrino.

TRASPORTI

Treni: torna il Minuetto
nelle tratte trapanesi

E’ stato ripristinato ieri il ser-
vizio con il Minuetto in al-
cune tratte del territorio della
Provincia trapanese. Ad affer-
marlo è stato il coordinatore
del Comitato Spontaneo dei
Pendolari della tratta Castel-
vetrano-Trapani, Gaspare
Barraco. “Questa volta hanno
rispettato la  data anche se ri-
mangono tali i problemi dei
passaggi a livello che portano
disagi ai cittadini – ha affer-
mato –. Anziché abolire la
ferrovia bisogna potenziarla;
non è possibile che l’Italia
vada a due velocità: lenta e
insufficiente al sud, veloce ed
efficiente al nord”. Con il ri-
torno del Minuetto si mettono
da parte le vecchie automo-
trici che erano tornate a cor-
rere sui binari.

POLITICA

Scorrimento veloce, 
interviene Fazzino

Sul cattivo stato delle strade
del marsalese interviene il
Consigliere comunale Giu-
seppe Fazzino che interroga
in tal senso l’Amministra-
zione comunale: “Molti auto-
mobilisti che attraversano per
motivi di lavoro lo scorri-
mento veloce che collega la
zona dell’ospedale con l’ae-
roporto, si lamentano dello
stato di incuria in cui versa
l’asfalto dell’arteria che, data
la sua specificità, viene per-
corso a velocità sostenute –
ha detto l’esponente del
gruppo Marsala al centro –.
Inoltre sempre in quella zona,
nell’incrocio che dalla via Sa-
lemi conduce verso la chiesa
di Amabilina, ad ogni tempo-
rale si verificano intasamenti
d’acqua che rendono la viabi-
lità particolarmente perico-
losa”.

PAG. 2

CRONACA Il 26enne marsalese è stato subito sottoposto ad un delicato intervento chirurgico al collo

Auto contro moto, giovane in prognosi riservata

R
imasto ferito gravemente un ra-

gazzo marsalese di 26 anni,

coinvolto in un incidente stra-

dale domenica mattina a Marsala. Erano

le ore 12 circa quando nella Strada Sta-

tale 115, e precisamente all’altezza di

contrada S. Michele Rifugio, una Fiat

Panda, condotta da un uomo di 60 anni

– le cui iniziali sono D. G. – stava per-

correndo la SS 115 con direzione di mar-

cia Trapani-Marsala. Pervenuto

all’altezza della contrada S. Michele Ri-

fugio, l’uomo alla guida della Panda gi-

rava verso sinistra per effettuare una

manovra di posteggio omettendo però di

dare la precedenza ad un motociclo

Aprilia, alla cui guida c’era un ragazzo

marsalese di 26 anni – la cui iniziali

sono L. G. -. I due mezzi si sono quindi

scontrati e la moto finiva rovinosamente

la sua corsa nella corsia opposto di mar-

cia andando a collidere con una Ford

Focus, condotta da una donna, D. C.,

dell’età di 36 anni, che proveniva dalla

direzione Trapani. A causa degli urti su-

biti, il giovane è rimasto sul manto stra-

dale privo di sensi riportando gravi ferite

al collo. Sul posto è arrivata l’ambulanza

del 118 che ha condotto il giovane al

Pronto Soccorso dell’ospedale “Paolo

Borsellino”, dove i medici decidevano

di sottoporlo immediatamente ad un de-

licato intervento chirurgico al collo e lo

ricoveravano in seguito presso il reparto

di ortopedia, in cui si trova attualmente

in prognosi riservata. A rilevare il sini-

stro - la cui dinamica si trova al vaglio

della squadra infortunistica dei vigili ur-

bani, coordinata dall’ispettore capo

Tommaso Trapani - è sopraggiunta sul

posto una pattuglia della Polizia Muni-

cipale, composta dagli ispettori Gaspare

Titone e Antonino Pellegrino.

[ roberta matera ]

AMMINISTRAZIONE I lavori si sono resi necessari dopo la voragine che si è aperta lo scorso anno

Cave in via Tunisi, approvato il verbale di gara
C

on determina del dirigente dei Servizi Finanziari

Gianfranco D’Orazio, n. 614 del 21/05/2014, è

stato approvato il verbale di gara relativo al pro-

getto per i lavori di “Intervento per il consolidamento delle

cavità ipogee di via Tunisi”. L’importo complessivo pre-

visto è di 173.500 euro. L’affidamento avverrà mediante

procedura aperta e con il criterio di aggiudicazione alla

ditta che parteciperà al suddetto affidamento di gara. Ri-

cordiamo che circa un anno fa, una voragine si era aperta

nel manto stradale all’ingresso della via Tunisi provocando

non pochi danni, in quanto il cedimento ha rotto alcune

condutture dell’acqua. Allora, un primo sopralluogo del-

l’Ufficio Tecnico del comune di Marsala ha solo confer-

mato la presenza di alcune caverne e cunicoli che si

intrecciano e si estendono per diversi metri nel sottosuolo.

Le stesse cavità che nello stesso periodo dello scorso anno,

aveva provocato lo smottamento di un terreno in contrada

Amabilina, provocando una voragine che aveva fatto emer-

gere un’enorme grotta sotterranea.

[ Di corsa... ] - Potranno essere allenati quando “rin-

correranno” un posto di lavoro. Vogliamo invitare il

premier Renzi e il suo ministro alla Pubblica Istru-

zione a visitare le “location”dove tutto ciò dovrà

avere luogo. In quante scuole di Marsala e Petrosino,

ma anche di tutta Italia, ci sono pianoforti e chitarre?

E le aule predisposte ad ospitare concerti? Per non

parlare delle palestre. Vogliamo fare un giro per le

scuole a vedere in che stato sono? (se ci sono). Basta

chiacchiere. Renzi e gli altri non dimentichino che loro

provengono dalla scuola che c’è adesso. Cerchino di

fare vivere le loro esperienze scolastiche ai giovani in

locali con un minimo di confort. Tutti abbiamo il do-

vere di difendere il patrimonio di esperienze e di ca-

pacità che c’è nella scuola del nostro Paese.

Aumentiamo ( di poco però, c’è la crisi…) lo stipendio

ai docenti, e invece di farli andare di corsa tra i ruderi

di inesistenti palestre, investiamo perché, per esempio,

i libri di testo siano gratuiti per tutte le famiglie che

ne hanno diritto. 

M
omenti di tensione la scorsa notte in contrada

Addolorata a Marsala. Un ragazzo, le cui iniziali

sono F. M., trentenne circa, è andato su tutte le

furie inveendo contro il personale del 118 che si è accorso

sul posto, intervenuto a seguito della chiamata di alcuni

parenti dello stesso F.M., impauriti dallo stato di ira del

giovane. Il fatto è accaduto intorno all'1.45. Proprio in

quei frangenti, un'autoradio dell’Europol in servizio di

zona stradale, si  è accorta di quanto stava accadendo e

gli agenti non hanno esitato ad intervenire prontamente

quando l’individuo ha raccolto una grossa pietra con il

quale ha minacciato il personale medico con il rischio per

l’incolumità degli stessi. Gli agenti dell’Europol sono riu-

sciti a fare desistere il giovane dal suo proposito ma F. M.

si è posizionato a terra in mezzo alla strada non volendosi

più muovere e, ancora una volta, gli agenti Europol hanno

cercato di calmarlo. Successivamente sul posto è interve-

nuta anche un'autoradio dei Carabinieri di Marsala, avvi-

sata dalla sala Operativa dellEuropol, ed assieme hanno

convinto il giovane a calmarsi.

Marsala: un ragazzo furioso minaccia il 118

FOTO ARCHIVIO

IL LUOGO DELL’INCIDENTE

GIUSEPPE FAZZINO

LA VORAGINE DI VIA TUNISI

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
I fatti sono accaduti la scorsa notte in contrada Addolorata. Sono intervenuti Europol e Carabinieri
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A CURA DI DARIO PICCOLO

E’ stato un esordio stagionale

amaro per il Marsala Futsal

che nella gara di andata degli

ottavi di Coppa Italia, nono-

stante la notevole mole di

gioco offensiva espressa, si è

dovuta arrendere ad un cinico

United per 3-6. Nessuna delle

due squadre ha brillato, causa

anche il carico di lavoro sulle

gambe, accumulato in  queste

ultime settimane di prepara-

zione, dai giocatori. Lo Uni-

ted ha sofferto la reattività dei

lilybetani nella prima frazione

di gioco e trovando due reti in

avvio di ripresa è stato bravo

e a sfruttare le poche occa-

sioni avute. In casa Futsal

sono emerse le solite defail-

lance di esperienza di una

squadra giovane che ha creato

tanto ma che ha peccato in

fase di contenimento. Sabato

prossimo a Capaci la gara di

ritorno che per le due forma-

zioni, oltre che per il passag-

gio del turno, servirà come

test in vista dell’esordio in

campionato, previsto per il 4

ottobre. 

CALCIO A 5

Il Futsal perde in
casa contro il Capaci

Dopo aver terminato la rasse-

gna “Cinema Sotto le Stelle”, il

Cinema Golden di Marsala è

tornato ad aprire le porte con

una serie di programmazioni.

Oggi verrà proiettato – alle 18

ed alle 21 – il cartone animato

“Winx Club: il mistero degli

abissi”. Grazie alla loro nuova

alleata Politea, le Trix sono riu-

scite a liberare Tritannus dalla

sua prigione scambiando la sua

vita con quella del principe Sky,

ma le loro avventure non fini-

ranno qui. Alle 22.30 invece,

verrà proiettato il film per ra-

gazzi “Walking on Sunshine”

di Max Giwa e Dania Pasquini

con Giulio Berruti e Leona

Lewis tra gli altri. La vita della

giovane Taylor viene sconvolta

quando scopre che la madre

Amanda si sposerà con il suo

ex fidanzato spagnolo Raf. Tay-

lor, determinata a non far sco-

prire la sua relazione passata

con il giovane, aiuta la madre

nei preparativi per il matrimo-

nio, trovandosi spesso ad avere

a che fare con Raf, tanto da

riaccendere sentimenti sopiti da

parte di entrambi. Il biglietto

d’ingresso ha un costo di 7

euro. Chi presente una copia di

“Marsala C’è” con questo arti-

colo avrà diritto ad uno sconto

sul prezzo del biglietto.

CINEMA GOLDEN

Nuovi orari per Winx e
“Walking on Sunshine”

L
a rappresentativa italiana di trampolino elastico,

formata dagli atleti Antonino Parisi e Andrea Luca-

relli, si è ben comportata alla prima prova della

Coppa del Mondo svoltasi in Portagallo il 4 agosto scorso.

In particolare, il ginnasta marsalese Antonino Parisi della

società “Diavoli Rossi”, si è classificato al 10° posto sfio-

rando per pochi decimi di punti la finale. La stessa rappre-

sentativa tra qualche giorno si trasferirà in Bielorussia

dove si svolgerà  la 2° prova della Coppa del Mondo: An-

tonino si  prepara a questo difficile evento con la stessa

grinta di sempre e spera di entrare nella finale. La Federa-

zione Ginnastica d’Italia e la Polisportiva “Diavoli Rossi”

di Marsala sperano in questo risultato, per ottenere la tanto

agognata ammissione alla finale dei primi sette nel

mondo. Dopo questo impegno, il giovane Parisi si   recherà

negli Stati Uniti per affrontare la terza ed ultima prova

della Coppa del Mondo ma dovrà affrontare i temibili 31

atleti provenienti da: Danimarca, Russia, Belgio, Porto-

gallo, Gran Bretagna, Germania, Brasile, Italia, Spagna,

Austria, Ungheria, Irlanda.

SPORT

Il giovane Antonino Parisi alla Coppa del Mondo

Un Marsala sprecone contro la Sancataldese
I

nizio di stagione agrodolce per il Marsala di mister Angelo

Sandri. Domenica pomeriggio, infatti, la formazione az-

zurra non è riuscita ad espugnare il “Valentino Mazzola” di

San Cataldo nonostante abbia costruito almeno otto nitide

azioni da rete. Tanto rammarico e la consapevolezza di aver get-

tato via una ghiotta opportunità aleggiava tra i dirigenti, lo staff

tecnico ed i calciatori al triplice fischio. Se alla vigilia del match

tutti avrebbero sottoscritto per un pareggio su un campo difficile

come quello nisseno, con il senno del poi rimane solo l'ama-

rezza per non aver portato a casa una meritata vittoria. Obietti-

vamente, però, non si può parlare solo di sfortuna. Infatti, forse

per il caldo, forse perché ancora sotto i carichi di lavoro della

preparazione precampionato, i giocatori azzurri sono stati im-

precisi e poco cinici davanti al portiere avversario. Quindi, se è

pur vero che la dea bendata di certo non ha sorriso ai lilybetani

(per esempio in occasione della trasferta colpita da Fabrizio Lo

Piccolo), è altrettanto vero che non ci si aspetta clamorosi errori

sotto porta dal bomber della passata stagione Fabio Messina;

non è stato l’unico a fallire reti davvero semplici, ma anche Pir-

rotta, Giardina e Albeggiano hanno emulato il compagno di

squadra. La sagra delle occasioni sprecate l’ha inaugurata pro-

prio il numero nove azzurro (domenica in maglia rossa) che,

dopo appena nove minuti, su un cross dalla bandierina di capi-

tan Fina ha impattato di testa fallendo clamorosamente la porta;

poi è stata la volta di Pirrotta che, in sforbiciata, a porta vuota

dopo uno scontro tra il portiere Dolenti ed il difensore Di

Marco, ha calciato alto sulla traversa. La più nitida occasione,

però, è capitata sui piedi di Giardina, in assoluto il migliore in

campo, che entrato in area di rigore palla al piede ha preferito

un tiro di precisione alla bordata, esaltando i riflessi del-

l’estremo difensore avversario. Sul successivo corner, come

detto, Lo Piccolo ha centrato la traversa. Infine, prima di far

rientro negli spogliatoi, ancora Pirrotta di testa ha fallito da

pochi passi. Per dovere di cronaca, va segnalato un solo tiro dei

nisseni, con Lo Coco, che ha lambito il palo alla destra della

porta difesa da Ilario. Nella ripresa il tema del match non è cam-

biato e, dopo appena dieci minuti, bomber Fabio Messina ha

clamorosamente calciato alto, stile rugby, da non più di cinque

metri dalla linea di porta dopo uno straordinario intervento di

Dolenti su conclusione ravvicinata del giovane Maggio. Il bom-

ber lilybetano si è ripetuto con una bordata da fuori neutraliz-

zata in corner dal solito Dolenti. Infine, Albeggiano, ben servito

da un vivacissimo Mento partito dalla panchina, al termine dei

novanta regolamentari, ha calciato incredibilmente a lato da ot-

tima posizione. Il triplice fischio del signor Dario Madonia, che

ha sostituito il designato Leandro Polizzi, sanciva lo zero a zero

finale che, come detto, non ha rispecchiato l’andamento del

match. Se è verissimo che in tre partite il Marsala non è ancora

riuscito a schiodare quello “0” dalla casella goal segnati, è al-

trettanto vero che, però, non ne ha neanche subiti. Domenica

arriva un altro banco di prova di tutto rispetto in occasione del

primo dei tre incontri che gli azzurri giocheranno tra le mura

amiche del “Nino Lombardo Angotta”. Infatti, arriverà a Capo

Boeo il quotato Ribera, reduce dalla bella vittoria interna di do-

menica scora e rinforzato dal tesseramento di Cortese. Subito

dopo, il calendario prevede il derby con il Mazara, che si gio-

cherà nuovamente al Municipale per via dell’indisponibilità del

“Nino Vaccara” (la notizia sarà ufficializzata a breve), e poi ar-

riverà il Kamarat. Potrebbe essere questo il trittico di gare per

riscattare e rimediare al pareggio di San Cataldo. 

CALCIO La squadra di Angelo Sandri ottiene un pareggio e brucia molte occasioni da goal

I CAPITANI DELLE DUE SQUADRE ALL’INIZIO DELLA GARA

L
o Juventus Club

DOC “Gaetano

Scirea” di Marsala,

inaugurerà, il prossimo

giovedì 11 settembre, alle

ore 20.30, la propria sede

sociale di contrada Ponte

Fiumarella, 13 presso la

Fiumara del Sossio – Drib-

bling. Per festeggiare l’at-

tribuzione della qualifica

DOC da parte della Juven-

tus FC, etichetta che viene

concessa solamente ai club

ritenuti meritevoli di questa considerazione,  parteciperà quale

ospite d’onore della serata, l’ex campione della Juventus,

Alessandro Birindelli, attualmente al Trapani Calcio in qualità

di responsabile del settore giovanile. Il sodalizio di Marsala,

presieduto da Nino Ienna, dopo la cena dello scorso agosto

con il Campione del Mondo Gianluca Zambrotta, continuerà

a deliziare i propri tifosi con un altro straordinario calciatore

che ha indossato la maglia bianconera per ben 11 stagioni –

dal 1997 al 2008 – conquistando ben cinque titoli di Campione

d’Italia e che ha scelto di seguire la squadra anche nella serie

cadetta, dopo le note vicende di “Calciopoli”. La partecipa-

zione alla serata è subordinata alla prenotazione (329-

5406489). Sarà anche occasione per brindare alla nuova

stagione calcistica e per effettuare nuove iscrizioni al Club che

già conta moltissimi tesserati. La serata prevede una apericena

a “tinte bianconere”.

INIZIATIVE Birindelli ospite d’onore della serata

Il marsalese della “Diavoli Rossi” sul prestigioso trampolino elastico in cerca di successo

Si inaugura a Marsala la
sede dello Juventus Club

ALESSANDRO BIRINDELLI

ANDREA LUCARELLI E ANTONINO PARISI



LETTERE

S
ono Emiliano Zerilli, ho 40 anni, mi sono lau-

reato in Filosofia e Scienze Etiche presso

l’Università degli studi di Palermo e sono or-

gogliosamente disabile (tetraplegico, per chi fosse cu-

rioso in modo particolare). Dico subito che non ho

intenzione di raccontare una storia strappa lacrime su

di me, nè tantomeno di lamentarmi in continuazione

senza dare soluzioni valide. Voglio attirare l'atten-

zione su un tema che, a mio avviso, rappresenta ad

ora l'unica forma di integrazione vera per i disabili:

lo Sport. Di solito nella nostra città se si parla di di-

sabilità, si pensa subito ad alcuni schemi mentali,

come il disabile che fa riabilitazione, che ha bisogno

di assistenza, del pulmino attrezzato, e di tanti altri

bisogni legittimi che però nella maggior parte dei casi

diventano stereotipi che tendono a distorcere l'idea

della gente comune sulla disabilità; come se un disa-

bile non avesse bisogno di altro se non solo ed esclu-

sivamente delle solite cose. Vi dico una cosa che vi

sconvolgerà: anche i disabili hanno delle passioni,

degli hobby, e delle aspettative. La nostra vita non è

e non può essere solo ciò che ci viene proposto e non

possiamo accontentarci di quello che la nostra città

offre. Da questo punto di vista, Marsala è molto ca-

rente, non esiste alcuna cultura sportiva per la disa-

bilità;si, è vero, recentemente la nuotatrice Giusi

Barraco ha vinto numerose medaglie nazionali e in-

ternazionali, ma lei è tesserata con una associazione

di Trapani, perchè nella nostra bella città non esistono

società sportive nè di nuoto, nè di basket, nè di atle-

tica, insomma niente di niente. Ma perchè io consi-

dero lo Sport l'unica forma di integrazione vera?

Facciamo un esempio: se si organizza un convegno

sulla disabilità, la gente che partecipa di solito

ascolta, si indigna, si può anche annoiare, qualche

volta si commuove, poi va a casa e ritorna alla routine

quotidiana dimenticandosi delle tematiche del conve-

gno. Cosa accade invece quando si assiste ad una par-

tita di basket in carrozzina? Accade che si constata

ciò che una persona in carrozzina può fare realmente,

cioè  riuscire a dare emozioni nella stessa maniera in

cui le danno gli atleti “normali”; allora la percezione

della disabilità cambia, non si guarda più al disabile

come al “poveretto sulla sedia a rotelle”, ma ad un

atleta. Ma questo modo non produttivo di concepire

la disabilità che persiste nella nostra città non è solo

un problema della persone non disabili, riguarda

anche i disabili stessi. C'è bisogno di “pensarsi” in

maniera diversa da come vogliono farci apparire e lo

sport può essere un mezzo molto efficace per raggiun-

gere questo obiettivo. Bisogna creare associazioni

sportive che diano la possibilità ai disabili di coltivare

le proprie passioni, di esprimere le proprie potenzia-

lità, e quindi di dare emozioni. Una situazione para-

dossale è accaduta 4 anni fa a Santa Margherita del

Belice, un paesino di circa 6000 anime, dove un

gruppo di disabili che giocavano nella squadra di

wheelchair hockey (hockey su carrozzina elettrica)

dei Red Cobra di Palermo, decide di coinvolgere altri

disabili delle zone limitrofe, riuscendo cosi a formare

una squadra rappresentativa del loro territorio, i Leoni

Sicani. In soli quattro anni riescono a creare una re-

altà sportiva di cui andare fieri arrivando, nel 2013,se-

condi ai play offs scudetto a Lignano Sabbie d'oro.

Marsala fa 82.937 abitanti, e che tipo di realtà spor-

tiva abbiamo per i disabili? Nessuna. Ho fatto l'esem-

pio dei Leoni Sicani non perchè io gioco con loro, ma

per far capire che non servono grandi imprese o

grandi uomini per cambiare la situazione attuale,

serve solo spirito di iniziativa, in primis dei disabili

stessi. Io, come Giusi Barraco, devo viaggiare per al-

lenarmi; la cosa non mi pesa, anzi, lo faccio con pia-

cere perchè lo Sport è anche questo, viaggiare,

conoscere gente nuova, fare nuove amicizie, e cosa

più importante, mettersi in gioco. Ma chi non ha la

possibilità o i mezzi per spostarsi, e ha voglia di fare

sport a Marsala cosa fa? Una città che non offre pos-

sibilità ai cittadini più in difficoltà, è un città morta

dentro! E noi tutti dovremmo interrogarci e proporre

delle soluzioni, perchè poi dovremmo rendere conto

a chi verrà dopo di noi. Sicuramente questo articolo

sarà letto in chiave polemica: “Il classico disabile che

si lamenta di quello che non è e scontento di quello

che ha”… purtroppo vi deluderò, ho voluto scrivere

questo articolo perchè amo la mia città e mi urta ter-

ribilmente constatare che anno dopo anno restiamo

sempre e comunque nel nostro “felice immobilismo”.

Emiliano Zerilli

Una realtà che non c’è: lo Sport per disabili a Marsala
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P
iazza della Repubblica,

sabato scorso, ha fatto

da cornice allo spetta-

colo “Moda in… passerella

2014” proposto dall’Associa-

zione Onlus “Un Altro Sole”

diretta da Giusy Stella. Tantis-

simi gli spettatori che hanno

assisto alla kermesse presen-

tata da Nino e Stefania Guer-

cio, nel corso della quale

momenti di spettacolo si sono

alternati alla buona moda pro-

posta dalla stilista marsalese

Vitanna Baiardi e da Nerone

Uomo. Ottime nel corso della

serata le performance di

Arianna Lupo, Salvatore Parri-

nello, Toti Lo Faso e Desy Ma-

rino; nonché dei ballerini di

Maria Altese e Marcolino Di

Dia e del barzellettiere Mauri-

zio Trentarose. A dare ancor

più spessore alla serata, nel-

l’ottica di quando “l’Arte di-

venta spettacolo”, è stato il

pittore Vito Trapani che ha

proposto una esibizione di

body painting con la quale ha

voluto celebrare il vino Mar-

sala. In passerella hanno sfilato

ben 30 fra modelle e modelli,

anche bambini. Il momento

clou della sfilata è stata la pre-

sentazione della collezione

sposi al temine della quale

Katia Russo ha proposto un

abito scenografico che ha affa-

scinato gli spettatori. La mani-

festazione, che si è avvalsa del

patrocinio gratuito dell’Ammi-

nistrazione comunale diretta

dal Commissario Straordinario

Giovanni Bologna, è stata resa

possibile grazie al contributo

dato dal Consiglio comunale e

dal Consigliere Alessandro

Coppola in particolare. La par-

rocchia della Chiesa Madre ha

concesso i locali della sacrestia

della Chiesa di San Giuseppe

per il back stage. “Mi corre

l’obbligo ringraziare il Com-

missario Bologna, l’Arciprete

Padre Giuseppe Ponte e il suo

vicario don Giuseppe Inglese,

gli stilisti, il cast artistico, mo-

delle e modelli che  in forma

gratuita e volontaria hanno

dato il loro contributo alla

buona riuscita dell’iniziativa –

ha dichiarato l’organizzatrice

Giusy Stella -. Abbiamo dimo-

strato che con il volontariato e

con l’aiuto di alcuni sponsor si

può dar vita a manifestazioni

di buona professionalità”.

EVENTI

La moda in piazza tra spose arte e musica
È stata organizzata dall’associazione “Un altro Sole” con il patrocinio del Comune

UN MOMENTO DELLA SERATA

UN MOMENTO DELLA SFILATA


